

えがお通信



2020 年度 9 月号
社会福祉法人 尚徳福祉会
おぐら保育園 園長 酒井和子



暑かった夏から風・空・気温より少しずつ秋の気配を感じられるようになってきました。自然の変化を楽しんでいるこどもたち。夏ならではの水の体験は、水の気持ち良さ、おもしろさ友だちと遊ぶ楽しさを体いっぱい感じ、心も体も大満足していました。嬉しい、楽しい経験は心も豊かにしますね。

半分近くが過ぎ、あっという間にもう九月。コロナ感染症対策で、楽しみにしていた行事が保護者のみなさまと一緒に楽しむことができず、大変申し訳なく思います。今後、出される国や市からの情報をもとに、子どもたちの安全、安心を保証できるよう取り組んでいきたいと思ひます。



9 月の行事

1 日 (火) 避難訓練 (水害)

18 日 (金) 避難訓練 (地震～火災)

18 日 (金) バイキング

28 日 (月) 乳児誕生日会

29 日 (火) 幼児誕生日会

☆移動動物園は、業者の方と日程が決まり次第、お知らせいたします。

☆行事につきましては、コロナウイルスが、現在感染 2 類となっておりますが、感染 4 類または 5 類になった時点で検討させていただきます。



乳児クラス

日々、ひとまわり大きくなったよつに感じる乳児クラス。夏の日差しの中、全身を使って元気いっぱい楽しんでいます。動きも活発になり、探索遊びがますます盛りあがっています。



幼児クラス



園庭に出ると「あ！セミだ！」と子どもたちはセミを発見。ミーンミーンとセミの大合唱でお迎えです。みんなで木を囲み保育士が虫取り網でセミを捕まえる姿を一生懸命応援していました。



水遊び

今年は昨年とは違い水遊びでしたが、子どもたちは大満足のように、水鉄砲で水を掛け合ったりコップやカップなどに水を溜めたり、こぼしたりしながら、キャッキョと自分たちで楽しい遊び方を考え、遊んでいました。水遊び閉めで食べるアイスの味は最高のようでした。

秋祭り

例年は、地域の方やご兄弟の方も参加して頂き、一緒に頼んでいただいておりますが、今年度は、すでにお伝えしておりますように、中止とさせていただきます。しかし、すでに準備も終わっていますので、「あきまつりごっこ」を保育の中で行いたいと思います。

なお、移動動物園は別日に開催いたします。

運動会



今年の運動会は、保護者のみなさまと一緒に楽しむことができず残念ですが、子どもたちは、やる気満々。暑さにも負けず、ホールからは、にぎやかな声が聞こえてきます。ゆり組の子どもたちは、竹馬の練習に夢中「保育士が今日はもうおしまい」と声をかけるともっと「やりたいよ」と子どもたちからの返事が返ってきます。ゆり組が太鼓を叩く姿は、ちゅうりっぷ組、たんぽぽ組には憧れのようです。

足にあった靴を履こう

秋になり、だんだんと過ごしやすい季節になってきましたね。お外遊びもより一層楽しくなる時期です。運動遊びが活発になってきた子どもたちには、足に合った靴が必要です。靴が合っていないと、身体全体への負担がかかってしまいます。下記の項目を参考にしながら、足に合った靴選びをしてみてくださいね。

☆つま先に0.5~1 cmの余裕がある。 ☆横幅があっている。 ☆甲の高さがあっている。

☆かかとしっかり固定されている。

夏の疲れがたまっていますか

9月は、夏の疲れが出てくる時期です。毎日元気に過ごすためには一日三食しっかり食べて、睡眠、休息をとることが大切です。「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣をつけて元気に過ごしたいですね。

